## Wenig Wind für Wadelsdorfer Drachen

**Wadelsdorf** Golden hat sich das Wetter am Wochenende in der Region präsentiert. Nur die Wadelsdorfer hatten Pech.



Bunte Drachen hatten die Kinder in Wadelsdorf zur Hand. Nur der fehlende Wind erschwerte das Aufsteigen. Foto: Martina Arlt/mat1 Foto: Martina Arlt/mat1

Es fehlte einfach der Wind, um dem Drachenfest am Samstag den nötigen Schwung zu verleihen.

Der Förderverein der Grundschule mit seinen 25 Mitgliedern hatte unter Regie von Annett Zeuner zwar alles hervorragend vorbereitet, doch taten sich Kinder, Eltern und Großeltern aus den umliegenden Orten schwer, die bunten Drachen in die Luft zu bekommen. "Dann werden wir wohl mit den Kindern bei diesem herrlichen Wetter noch etwas Federball spielen und die Jungs sicherlich Fußball", sagte Martina Schroeter vom Förderverein. Zum Abschluss des Nachmittags wurden die Drachenkinder mit Waffeln und Kakao bewirtet. "Rückt die Adventszeit näher, wird es in unserer Grundschule Wadelsdorf für die Schüler zahlreiche Weihnachtsprojekte in den einzelnen Klassen geben", kündigte die stellvertretende Schulleiterin Antje Hauser an. Vielleicht weht der Wind im nächsten Jahr ja etwas kräftiger, dann gibt es eine Neuauflage des Drachenfestes.

mat1